

Armin vom Heddesdorfer Land





Hallöchen,

mein Name ist Armin vom Heddesdorfer Land.

Ich wurde am 14.12.2010 in Neuwied/Oberbieber am Rhein bei Michael und Regina Roland geboren und bin mittlerweile ein richtiger Oldie.

Meine Zuchtstätte habe ich nur mal für knapp 4 Monate verlassen und bin dann zurückgekehrt um zu bleiben.

Ende 2011 zog ich mit meiner Familie in den schönen Westerwald.

Mein ganzes Leben habe ich in einem großen Rudel verbracht und einige Jahre mit meiner Schwester und Mutter zusammengelebt. Dies war nicht immer ganz einfach mit den ganzen Weibern! Seit dreieinhalb Jahren lebe ich ohne diese beiden bedeutend ruhiger und angenehmer.

Meine DSH-Kumpeline Angel von der Dümmelsheck hat mir zwar auch nicht die Rudelführung überlassen, aber damit kann ich ganz gut leben.

Des Weiteren betreue ich noch die drei Shelties Hannes, Rudi und Jolyn. Letztere hat es mir als kleines Mädchen ganz schön angetan und lässt mich ab und zu ganz schön jung und knackig wirken.



Sportlich war ich auch mal aktiv. Ich habe die IGP2 und A3. Ich habe dreimal an der Bundessiegerprüfung Agility teilgenommen, zweimal davon erfolgreich. Des Weiteren wurde ich mehrfach erfolgreich an der SV Deutschen Meisterschaft geführt. Hier reichte es sogar mal für eine Ehrung meines Züchters im Jahr 2018.

Im Jahr 2021 beendete ich fast 11-jährig mit einem ordentlichen Pfoten Abdruck auf der BSP meine sportliche Karriere. In einem Lauf traf ich unglücklich und mit wenig Eleganz auf den Weitsprung und unter meinem Gewicht zerbrach das Weitsprung-Element. Wo ein Schäferhund-Rüde hin tritt, wächst halt kein Gras mehr.

Bis auf ein paar Altersbeschwerden bin ich noch ganz fit. Als Letzter noch Lebender aus diesem Wurf möchte ich die Fahne noch ein wenig hochhalten.

Macht's gut, Euer Armin!